

TARHIB RAMADHAN 1444 H

21 Maret 2023

Selasa, 21 Maret 2023, dilaksanakan kegiatan Tarhib Ramadhan 1444 H dilingkungan Dana Pensiun PLN, kata Tarhib adalah ungkapan selamat datang atas kedatangan seseorang, atau kehadiran sesuatu yang indah. Sama dengan ungkapan “Marhaban”, yaitu “ Aku sambut engkau dengan penuh kelapangan hati dan pikiran, juga aku sambut engkau dengan seluruh jiwa dan ragaku”. Demikianlah sukacita kita dalam menyambut bulan suci Ramadhan kali ini. **“Dengan Keimanan & Amaliah Ramadhan Kita Tingkatkan Kualitas Diri dan Kinerja DP-PLN”** adalah tema yang diusung pada kesempatan tersebut.

Siraman rohani pada pagi hari yang cerah itu, disampaikan oleh KH Muhammad Faiz Syukron Ma'mun, Lc,MA – Pengasuh Pondok Pesantren Daarul Rahman Jakarta, juga memberi semangat kepada kita semua untuk bersungguh-sungguh dalam meningkatkan keimanan kita kepada Allah SWT dan sekaligus meningkatkan kualitas ibadah dan amaliah kita, karena bekerja juga merupakan salah satu bentuk amaliah yang dicatat sebagai amal soleh, jika sejak awal dilandasi keimanan dan niat yang tulus dan perilaku yang lurus dalam upaya mencari nafkah untuk keluarga. Beliau juga memberi contoh yang mudah dimengerti, bagaimana rizqi yang halal dan barokah jauh lebih berarti daripada harta yang dicari dengan keserakahan menghalalkan segala cara. Pengendalian diri, ungkapannya disela-sela uraiannya.

Ketika catatan kecil ini dibuat, Ramadhan 1444 H sudah berlalu. Tidak ada salahnya kita renungkan kembali amaliah Ramadhan kita :

- Apakah lebih baik dari Ramadhan tahun lalu.?,
- Sholat kita, yang begitu bersemangatnya kita lakukan di bulan Ramadhan, bagaimana saat ini .?. (apakah lebih tepat waktu.? Berjamaah.?, Di Masjid.?)
- Membaca Al Qur'an, nyaris kita lakukan disetiap kesempatan di bulan suci Ramadhan, bagaimana saat ini.?,
- Sodaqoh yang begitu gencarnya kita lakukan dengan berharap ridho Allah, bagaimana saat ini.?

Semoga amaliah Ramadhan kita, benar-benar berdampak dalam sikap perilaku kita sehari-hari dan Allah SWT berkenan – memberi kesempatan kepada kita untuk bertemu kembali dengan Ramadhan yang akan datang. Aamiin....

Semoga bermanfaat.

Id/22052023.

#dlmupayamemperingatidirisendiriRamadhandarimasakemasaharuslebihbaikdanberkelanjutan

Beberapa foto dokumentasi kegiatan Tarhib Ramadhan 1444 H – Selasa, 21 Maret 2023



Foto bersama Direksi DP-PLN

(Pak Supriyono – Dir Kepesertaan (batik biru) dan pak Ismed – Dir Keuangan & Adm (batik coklat)).



KH Muhammad Faiz Syukron Ma'mun, Lc,MA – Pengasuh Pondok Pesantren Daarul Rahman Jkt

